

Bad Schinznach im Mittelpunkt

Herbst-Mitgliederversammlung der AIHK Region Brugg

(mw) – Aktuelles aus Politik und Wirtschaft sowie eine Besichtigung der neuen Thermi-Wellnessoase bildeten das Programm der Herbstversammlung der **AIHK-Regionalgruppe Brugg** im Bad Schinznach.

Die Wirtschaft in der Region erweist sich offenbar als recht robust, auch wenn diverse stark export-orientierte Firmen von der Euro und Dollar-Schwäche betroffen sind.

Hans-Rudolf Wyss, Präsident der **AIHK Region Brugg**, gratulierte Lupfig zum 49. Platz im Gemeinderanking und Spitzensrang im Aargau. Positive Erwähnung fand auch der zügig wachsende Campus der FHNW, bei dem die umfangreichen Bauarbeiten im gesteckten Zeitrahmen liegen.

Die Realisierung der Südwestumfahrung von Brugg (Fortsetzung der Umfahrungsstrasse Hausen in Richtung Schinznach) hätte positive Auswirkungen auf die Bewohner der Zentren sowie für den Privat- und Firmenverkehr – hier fehlt dem Vernehmen nach noch das grüne Licht aus Windisch.

Dann war auf dem Bad-Schinznach-Areal eine Besichtigungstour angesagt. Innert 18 Monaten ist beim ehemaligen Thermi eine Wellnessoase etwa mit Erdsauna aus Stampflehm, orientalischem Hamam und diversen Pools entstanden. Hinzu kommt die Erweiterung des Aquarena-Restaurants. Nach intensiven Abschlussarbeiten wird die Anlage, in welcher sich alte Bausubstanz und modernes Design harmonisch verbinden, am Samstag, 29. Okt., eröffnet.